

Bersama PCIM Jepang, IPM Sukoharjo Adakan Seminar Studi di Jepang

Jum'at, 01-12-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **JEPANG** -- Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Sukoharjo bekerja sama dengan Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) Jepang menyelenggarakan seminar tentang studi di Jepang dengan tema "*Scholarship Sharing, Lets Study in Japan*". Kegiatan yang diadakan di Kantor Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Sukoharjo pada Senin (27/11) ini dihadiri oleh puluhan pelajar dan mahasiswa di Sukoharjo.

Seminar ini diadakan untuk memberikan informasi terkait pendidikan di Jepang dan peluang mendapatkan beasiswa. PCIM Jepang melalui sekretaris umumnya, Muhammad Kunta Biddinika berkesempatan untuk menjadi pemateri pada kegiatan ini. Kunta memberikan banyak informasi dan bercerita tentang pengalamannya selama menjalani studinya di Jepang.

Menurutnya, Jepang sangat cocok sebagai salah satu destinasi khususnya bagi kader Muhammadiyah untuk menempuh studi karena budaya bangsanya yang maju dan semakin ramah pada kaum muslim.

"Jepang adalah bangsa yang maju dengan budaya bersih, disiplin, dan tertib. Disana, sungai di tengah kota bersih. Bahkan saking bersihnya, ikan koi dipelihara di dalamnya sebagai hiasan. Mereka juga tertib kalau dalam anrean. tak heran jika kita lihat ada anrean panjang di toilet sekalipun," ungkapnya.

Kunta menyampaikan bahwa kader Muhammadiyah yang akan melanjutkan studinya ke Jepang diharapkan mempersiapkan diri terkait dengan risetnya. Sertayang tak kalah penting, sebagai kader Muhammadiyah juga harus diniatkan untuk terus mensyiarkan islam melalui persyarikan Muhammadiyah di negeri sakura.

"Saya berharap para kader muhammadiyah yang akan melanjutkan studinya ke jepang, selain mempersiapkan hal-hal terkait dengan risetnya, juga jangan lupa mempertimbangkan lokasi perguruan tinggi yang dituju. Selain itu, yang paling penting, juga harus ingat untuk terus mensyiarkan islam melalui persyarikatan Muhammadiyah," ujarnya. **(nisa)**

Kontributor: Sulthon Arif Rakhman